Nous sommes dans une incertitude complète

Les intermittents du spectacle s'interrogent sur leur avenir. Aurore Launay de la compagnie Idéosphère à La Fabrik de Château-Bourdin s'exprime.

À la suite de l'épidémie de coronavirus, tous les spectacles sont annulés. Comment allez-vous gérer la situation dans un premier temps?

Aurore Launay: « Nous allons rester confinés. Pas de salle, pas de répétition. Nous allons peut-être écrire des spectacles, mais pour le moment, nous ne sommes pas trop motivés. Nous allons essayer de monter des dossiers de budgets



Aurore Lambert, intermittente du spectacle, de la Cie Idéosphère.

pour l'avenir, car des petites structures comme nous ne pouvons pas indemniser les intermittents.»

Comment allez-vous être rémunérés?

« Quand nous ne travaillons pas, nous sommes rémunérés par Pôle emploi suivant un statut particulier, du fait de la précarité inhérente à notre profession. Aujourd'hui, nous ne travaillons pas, nous n'aurons pas d'heures à déclarer... Le Syndicat des intermittents a référencé les dates de spectacle qui tombent à l'eau pour que nous puissions faire part de notre bonne foi... Mais nous sommes dans une incertitude complète. Certaines dates en mai ont

déjà été annulées. Nous avions des actions de médiation culturelle en cours avec les écoles, notamment pour mettre en place des représentations de fin d'année. Nous ne savons pas si nous pourrons finaliser les projets et si nous serons rémunérés...»

L'association Les Fabrigands va-telle continuer à recevoir le marché du vendredi à La Fabrik?

« Le marché reste ouvert, avec les précautions sanitaires de mise. Par contre, le bar associatif sera fermé. Pour le moment, les horaires sont les mêmes. Nous communiquerons pour dire ce qui se passera pour la suite.»